Impenetrable-Chaco Familia Muñoz Fewe JH HAW'ET YAJHNEPHO QUEDATE EN TU CASA, NO SALGAS WIGHT

Febrero-Marzo

Bendiciones Amada familia de la fe.

Llegamos

Luego de una apresurada mini gira llegamos a mediados de Febrero nuevamente al Impenetrable, tuvimos muchísimos inconvenientes en el camino pero llegamos con muchas metas, trabajo y proyectos para realizar, pero como a todos nos detuvo la cuarentena que aquí en el Chaco comenzó el 16 de Marzo, lo cual no nos dio tiempo suficiente para distribuir las mochilas escolares en todos los parajes, sólo pudimos visitar los más cercano, la mitad de las donaciones quedaron varadas en Resistencia.

Pero creemos que es solo una pausa, y cuando continuemos algo especial ocurrirá.

Acá nos han permitido visitar las familias de las Iglesias así que estamos haciendo un estudio bíblico por las casas, siempre por la mañana y como mucho 30 minutos en cada hogar teniendo los cuidados necesarios.

Creemos que es una oportunidad y no la dejamos pasar.

Por ahora en la escuela los niños reciben 1 yogurt un sándwich y una fruta de Lunes a Viernes.

Todas las demás actividades se detuvieron, pero es un tiempo de preparación y de meditar en su palabra para prepararnos para los desafíos que se vienen por delante.





Algo súper importante Al Fin pudimos arreglar la cisterna para juntar agua de lluvia.

GLORIA A DIOS!!

Motivos de oración:

Por la economía, no sólo nuestra sino de todos los misioneros que se ven afectados por esta cuarentena.

Por los hermanos, niños y adolescentes que no se vean afectados espiritualmente por el hecho de no poder congregarse, ya que no tienen la madurez espiritual para tomarse tiempo de buscar a Dios en sus casas solos y acá no tenemos los avances tecnológicos como en las ciudades para hacer reuniones virtuales.

Por nuestros familiares (tenemos familia por todos lados, en Argentina y otros países del mundo) que Dios los guarde en este tiempo y provea sus necesidades.

Gracias por estar del otro lado, sosteniendo la soga, por los que nos han enviado palabra de ánimo, y se han preocupado en saber como estamos por aquí.

Realmente nos hemos sentido amados y acompañados por muchos.

Salmos 46:10,11

Estad quietos, y conoced que Yo Soy Dios, seré exaltado entre las naciones, enaltecido en la tierra.

Jehová de los ejércitos está con nosotros, nuestro refugio es el Dios de Jacob.





Sebilar

En un paraje llamado Sebilar conocimos un maestro que con mucho amor y dedicación enseña a sus alumnos, nos planteó sus necesidades y vamos a tratar de armar un equipo de trabajo para hacer arreglos en la escuela, obviamente cuando pase este tiempo de cuarentena.

Visitamos los campos

Hay varias familias que viven en campos cercanos que siempre que se puede vistamos y llevamos una palabra de Dios para compartir con ellos.





Reunión de adolescentes

Habíamos comenzado con los adolescentes y se juntó un buen grupo, muy abiertos y entusiasmados le presentamos la propuesta de ser exploradores y misioneritas y les gustó ser parte de este gran ministerio.



La escuela Bíblica también está suspendida por este tiempo y por ahora no tenemos autorización de hacer la leche. Si usted quiere ser parte de este trabajo misionero puede hacerlo:

Orando

Ofrendando a la siguiente cuenta:

Banco Santander Rio Cta Cte Suc 055

Número:1255/7 (unión de las Asambleas de Dios)

Por favor no olvide informar su ofrenda.

Puede visitarnos cuando esto pase.

LOS AMAMOS!!!

CLAUDIA Y PEDRO